

# ¿QUITAR LA PAGA EXTRA A LOS POLÍTICOS?

**SI** **NO**

vota y gana un MINI

© Disney

Identificate / Regístrate Martes 09 de octubre de 2012 Contacta con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS  
Granada

HEMEROTECA »

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

CULTURA

DEPORTES

ECONOMÍA

iberempleos.es

iberanuncio.es

iberpisos.es

ibercoches.es

Ir

OCIO

VIDA Y ESTILO

PARTICIPACIÓN

Granada Actualidad Cofrade Provincia Quién es quién Entrevistas

laopiniondegranada.es » Granada

Declaraciones de González Lodeiro

## La Universiada de Granada 'puede estar en peligro'

El rector de la UGR, preocupado por la falta de recursos económicos para hacer algunas de las infraestructuras deportivas

17:23



Tweet 2

Me gusta 3

**EUROPA PRESS** El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha mostrado su preocupación por la falta de recursos económicos para hacer algunas de las actuaciones previstas para la Universiada de Invierno 2015 y ha reconocido que "si no hay acontecimientos" la competición puede "estar en peligro".

A preguntas de los periodistas durante la presentación de los nuevos servicios y programas en torno a las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC), González Lodeiro ha explicado que el principal foco de preocupación son las pruebas de deporte de hielo, que se tienen que celebrar en la ciudad de Granada.

Según ha explicado, "prácticamente todo lo que se refiere al deporte de nieve, que se celebra en la sierra, está terminado" y las inversiones "están hechas", al tiempo que se ha mostrado optimista sobre la posibilidad de que las inversiones previstas en el Puerto de la Ragua, como el Biathlon y esquí de fondo, sea asumidas por las instituciones competentes.

Representantes de la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU) visitarán este miércoles y jueves Granada para reunirse con las diferentes instituciones que participan en el proyecto, como la Universidad, la Diputación, Ayuntamiento de Granada y Junta de Andalucía. Este organismo deberá pronunciarse sobre las modificaciones realizadas al proyecto en los últimos meses.

El Ayuntamiento de Granada concluyó el pasado agosto que las ofertas presentadas para la construcción del Palacio de Hielo no eran viables al existir "cierta inseguridad" sobre la capacidad financiera de las empresas para ejecutar el proyecto, de modo que el concurso fue declarado desierto y se optó por "rentabilizar" las instalaciones ya existentes, como el Palacio de Deportes, y adaptarlas a las pruebas en la medida de la posible.

Por su parte, los responsables del Consorcio Puerto de la Ragua, en el que están integrados los ayuntamientos de Bayárcal (Almería) y Nevada y Ferreira, en Granada, así como las diputaciones de ambas provincias, entregaron a principios de octubre en el Registro de las oficinas de Medio Ambiente de la Junta en Granada el anteproyecto de instalaciones deportivas de cara a la celebración de la Universiada.

El anteproyecto contempla pistas de biathlon, esquí de fondo y campo de tiro, consensuadas todas ellas con la Federación Internacional de Esquí. Las instalaciones tienen vocación de permanencia más allá de un evento deportivo concreto como será la Universiada con el objeto de que sirvan de incentivo económico para estas comarcas de las provincias de Almería y Granada.

Publicidad



### Interpreta La Bolsa

Curso de Bolsa gratis! Entra en XTB y los tendrás a tu alcance sin esperas!

[www.xtb.es/informes](http://www.xtb.es/informes)



### ¿Miedo a que te Roben?

Asegúrate. Paga un seguro y te regalamos dos más. ¡No te lo pierdas!

[www.seguros.nuez.es](http://www.seguros.nuez.es)



### Cuenta NARANJA

Alta rentabilidad Sin Gastos Ni Comisiones ¡Eso es Fresh Banking!

[www.ingdirect.es](http://www.ingdirect.es)



Premios Barretas 2012

[Ver otras galerías de fotos >](#)



Procesión de la Virgen de las Angustias de Granada - 2012

[Ver otras galerías de fotos >](#)



RESTAURANTE  
SLOT MACHINES  
POKER ROOM

CASINO  
MARBELLA

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

pm

## Comente esta noticia

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

